

Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, O'Connell, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David et Roy—29.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Sadler, Carter, DeSerres, Mercier, White et Robinson—9.

Ledit amendement est ainsi affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de dire à ce Conseil si, en vertu de l'article 411 de la Charte, la Ville peut considérer comme voie publique la rue Forsythe, entre les rues Davidson et Saint-Germain, et si ladite rue peut être enregistrée conformément audit article.

17.—De la Commission des Finances refusant de souscrire au rapport de la Commission des Marchés qui demande un crédit additionnel de \$2,000 à être affecté à la construction de chambres de maturation dans le marché Bonsecours.

Question différée.

18.—De la Commission des Finances souscrivant, jusqu'à concurrence de \$387.50 seulement, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$925 devant être affecté au paiement du traitement du sous-chef Brière.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

19.—De la Commission des Finances souscrivant, à certaines conditions, au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de vendre certains effets d'ameublement.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté (M. l'échevin Sadler dissident.)

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à MM. Keegan & Dillon le contrat pour la fourniture de 500 tonnes de charbon.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de payer le compte de MM. Frothingham & Workman.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Workman.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—De la Commission de la Voirie demandant des crédits de \$5,000 et de \$184,700.

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Sainte-Marie.

Renvoyés à la Commission des Finances.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Brébeuf.

Renvoyé au Bureau d'Hygiène et à la Commission des Finances.

26.—De la Commission de Police demandant un crédit de \$100.

Renvoyé à la Commission des Finances.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la fourniture du charbon.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. J. Sanders d'ériger une machine à vapeur.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. P.-A.-A. Dufresne d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage soumettant la demande de l'hôtel Windsor, à l'effet de construire une extension.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: D'accéder à ladite demande (M. l'échevin DeSerres dissident.)

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$10,000.

Renvoyé à la Commission des Finances.

Leclaire, Lapointe, N., Duquette, Giroux, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Martin, J. B. A., Nault, Séguin, Martin, M., Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David, Roy—29.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Sadler, Carter, De Serres, Mercier, White, Robinson—9.

So it was carried on and resolved accordingly.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the Law Department be requested to state whether, in virtue of Article 411 of the Charter, the City may consider as a public thoroughfare Forsythe street, between Davidson and St. Germain streets, and whether said street may be registered in conformity with said article.

17.—From Finance Committee declining to concur in a report of the Market Committee for an appropriation of \$2,000 to construct ripening rooms in Bonsecours Market.

Consideration deferred.

18.—From Finance Committee concurring, but to the amount of \$387.50 only, in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$925 to pay salary of sub-chief Brière.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

19.—From Finance Committee concurring on certain conditions in the report of the Hygiene and Statistics Committee, for authority to sell certain furniture.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted. (Ald. Sadler dissenting.)

20.—From Road Committee to award contract for 500 tons of stone to Messrs. Keegan & Dillon.

21.—From Road Committee to pay accounts of Messrs. Frothingham & Workman.

22.—From Road Committee to erase homologated lines of Workman street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Road Committee for appropriations of \$5,000 and \$184,700.

24.—From Road Committee for the construction of a sewer in St. Mary street.

Referred to the Finance Committee.

25.—From Road Committee for the construction of a sewer in Brébeuf street.

Referred to the Board of Health and to the Finance Committee.

26.—From Police Committee for an appropriation of \$100.

Referred to the Finance Committee.

27.—From Fire and Light Committee to award contracts for coal.

28.—From Fire and Light Committee to allow J. Sanders to erect a steam engine.

29.—From Fire and Light Committee to allow P. A. A. Dufresne to open a lumber yard.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LABRECQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Fire and Light Committee submitting application of Windsor Hotel Co. to construct an extension.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said application be granted. (Ald. De Serres dissenting.)

31.—From Fire and Light Committee for an appropriation of \$10,000.

Referred to the Finance Committee.